

La APO "Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca" nace como confluencia de más de 350 movimientos sociales, políticos, de derechos humanos, ONGs, ecologistas, feministas, estudiantiles, sindicales,.. de Oaxaca junto a personas a nivel individual. Un movimiento unitario que busca a través de formas de organización asamblearias y de confluencia, luchar por un verdadero cambio social y político en este estado Mexicano

La APO "Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca" nace como confluencia de más de 350 movimientos sociales, políticos, de derechos humanos, ONGs, ecologistas, feministas, estudiantiles, sindicales,.. de Oaxaca junto a personas a nivel individual. Un movimiento unitario que busca a través de formas de organización asamblearias y de confluencia, luchar por un verdadero cambio social y político en este estado Mexicano

Oaxaca es uno de los estados mexicanos con mayores índices de pobreza y miseria en Mexico. Por otro lado, es uno de los Estados mas ricos del país en lo que se refiere a riqueza cultural, 16 etnias pueblan su geografía, con diferentes costumbres, dialectos y formas de organizarse. Así mismo, la historia del pueblo Oaxaqueño es una historia de resistencia y lucha, más de 500 años de resistencia indígena, negra y popular han llevado a los pueblos a que la resistencia, la democracia y la lucha sea parte intrínseca de ellos, sea plasmada en sus tradiciones, en sus usos y costumbres

El 17 de Junio del 2006, tres días después de la brutal represión del plantón realizado por el sindicato de profesores en el zócalo de la ciudad de Oaxaca (más de mil heridos), se crea la APO y desde entonces hasta hoy han vuelto a ocupar el zócalo de la ciudad y otras zonas y edificios públicos, así como cerradas la casi totalidad de las escuelas del Estado. Es decir, casi un millón de alumnos. También han realizado una marcha hasta la ciudad de DF y actos por todo México. La reivindicación principal de este movimiento es la destitución del Gobernado del PRI Ulises Ortiz. A pesar de que el gobierno ha cedido a la mayoría de las pretensiones del movimiento no quiere permitir que un movimiento popular pueda desenmascarar la debilidad y la desconexión entre los que gobiernan y los que son gobernados. El gobernador sigue aferrándose al poder frente a la ingobernabilidad manifiesta en el estado. Por ello pese a mensajes ambiguos sobre la necesidad de una solución dialogada, hoy desde la "APO"

se declara la máxima alerta frente a previsibles agresiones militares y policiales frente a los plantones Así como denuncia la represión sufrida como el asesinato de varios militantes de este movimiento

Una vez más, los medios alternativos, internet, las nuevas tecnologías y la creación colectiva libre permiten seguir lo que está ocurriendo. Se convierten estos medios no solo en emisores sino en parte activa de la lucha social y por el cambio que se está dando.